

Pressemeldung

Hauptverwaltung der Schirmmacher-Gruppe seit 01.01.2015 in neuen Geschäftsräumen.

Zum Jahreswechsel hat die Hauptverwaltung der Schirmmacher-Gruppe ihre neuen, großzügigen Geschäftsräume bezogen – am 30.01.2015 fand die offizielle Einweihung statt.



Die neue Anschrift lautet:

Schirmmacher Sicherheitstechnik GmbH
Karl Benz Straße 8
51588 Nümbrecht

Besonders wichtig ist mir – so der Firmeninhaber Volker Schirmmacher – der nun zur Verfügung stehende und großzügige Raum für unsere hausinterne Fachausstellung für Beratungen, Fachvorträge und Schulungen. Hier können sich Besucher über den aktuellen Stand der mechanischen Sicherheitstechnik rund ums Haus informieren. Neben umfangreichem Informationsmaterial werden in der Ausstellung Beispiele für wirksamen Einbruchschutz gezeigt unter besonderer Berücksichtigung der „Spezialität“ der Schirmmacher-Gruppe – die Pilzkopfverriegelung. Hierzu verfügt das Unternehmen seit 2012 über ein eignes Produkt unter der Bezeichnung PM 14/18 mit zertifizierter Qualität. Das Nachrüstprodukt zeichnet sich durch eine nachgewiesene Überwindungszeit von rund 16 Minuten aus.

Die Ausstellung ist werktags von 9:00 h bis 16:00 h für Besucher und kostenfreie Beratungen geöffnet. Fachvorträge werden separat über die Medien angekündigt.

Pressekontakt: Volker Schirmmacher, volker@schirmmacher-sicherheitstechnik.de, Fon 02293 . 816150

Nümbrecht im Januar 2015